

COMMISSION « DEPLACEMENTS » du CQ GAZELLE / ROUTE
D'UZES

Réunion du lundi 2 février 2009

Ordre du jour :

(a) Propositions TCN :

(b) Voirie :

Feux : Faut-il revoir la synchronisation des feux?

Y a-t'il trop d'attente pour les piétons?

Faut-il garder le feu devant l'école primaire?

Faut-il mieux les signaler ?

Comment les rendre compréhensibles pour les enfants?

Vitesses : Ralentisseurs: rue des Résédas?

route d'Uzès au niveau de Van Dyck?

ailleurs ?

Poser d'autres panneaux clignotants de limitation à 50 km/h ?

Poser des panneaux qui affichent la vitesse des véhicules?

Poser des feux devenant rouge si la vitesse est dépassée ?

Sécurité : Passage piétons devant la pharmacie.

Signaler la sortie de l'Impasse des Alisiers.

Mettre un panneau « Interdit » à 100m au droit de la rue des
Oliviers.

(c) Questions diverses